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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「我等の生業」

●ビジターの紹介

　　　RI第2660地区IM第4組　ガバナー補佐

　　　　　下條 泰利様（大阪南RC）

　　　明石ＲＣ　岡田 雄伸様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「私を語る」　前田 一章会員

　　　「職業卓話」　谷口 善紀会員

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

10/2　「八尾市政運営について」

　　　　　　　八尾市長　大松 桂右会員

10/9　「米山月間について」

　　　　　　　米山奨学委員会

10/16　大橋 秀典ガバナー公式訪問

　　　　　　「2024-25 RI及び地区方針」

第3033回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　９月は基本的教育と識字率向上月間、ロータリーの

友月間です。基本的教育と識字率向上は、ＲＩの重点

項目の一つでもあります。

　日本人はほとんどの方が文字を読めるはずですが、

十分な教育を受けられなかった人や外国人などが、

夜間中学などで学んでおられます。文字を読めても、

意味を理解できない人もおられます。

　識字といっても基本的識字や機能的識字、コン

ピューター識字があります。ITリテラシーと呼ばれるも

のも、高めていかねばなりません。また若者の識字率

は、世界で９割を超えていますが、途上国では低い状

況です。そして女性も、低い傾向があります。貧困の

ため、結婚・出産のためなど様々な理由がありますが、

必要な能力は身につけていかねばならないと思いま

す。

▼14～16日にRYLAが開催され、倉角会員が全日参

加されました。また会長ほかのメンバーも、ご参加いた

だきました。

▼14日にウズベキスタンのノリコ学級で日本語スピー

チコンテストが開催され、浦上・福村会員も参加し、来

日生３名が選出されました

▼グローバル奨学生の今井杏梨さんが13日、イギリス

へ出発されました。今後、ロンドン大学で勉学に励ま

れます。

▼20～21日、金光八尾の文化祭が開催され、会長ほ

かで参加します。

▼次週例会後、クラブ協議会を開催します。

▼クラブ研修委員会・竹中　浩人　委員

　戸田PGの著書からご紹介します。これまでに５回読

みました。戸田PGにお会いしたことはありませんが、

本を読んでいると偉大で愛されていた方だと感じます。

その中で、私が背中を押された文章を紹介します。

「ロータリーのあれこれ」という部分で、この章だけ他と

比べてページ数が多いです。またこの文は、八尾RC

について書かれている数少ないものでもあります。

RC会員である喜びを語られ、今日の出会いは再び

巡ってこないことなどを述べておられます。親しい仲間

と話し、相手の個性を認めている間柄や卒業のないこ

となどについて、ふれておられます。

私も再入会するまで、会いに来てくれた方もおられま

した。そのときにこの本読んで、心を打たれました。そ

してやっぱりRCに戻りたいと思いました。

この章には、自然な八尾RCの一日が書かれています。

皆さんもぜひ、お読みください。

「八尾RAC活動計画」

▼八尾ローターアクトクラブ・田中 聡一郎　幹事

　本日は会計の柳澤会員が急遽仕事の都合で欠席

のため、私から会計報告をさせていただきます。16名

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



の会費や八尾RC様からの支援金などで、収入合計は

約124万円です。支出は例会費、各委員会費などの

ほか、イルミネーションに45万円、５周年式典で80万

円を計上しています。

　次に幹事としての報告ですが、RACでは18歳以上

の青年が集まり、楽しく奉仕活動を行っています。リー

ダーシップのスキルを養い、会員自らが運営に携わっ

ています。

　八尾RACも今年で５年を迎え、今年度は自立をテー

マに頑張っています。

　まだまだ至らぬ点もあるかと思いますが、今後もご指

導をよろしくお願いいたします。

▼加藤　一輝　会長

　今年度、会長を務めております。私は八尾で生まれ、

育ちました。現在はアパレル会社に勤めています。

　八尾RACは専門知識委員会やクラブ奉仕委員会、

国際奉仕委員会、社会奉仕委員会などで活動してい

ます。現在会員数は15名で、これからも仲間とともに

頑張っていきたいと思っています。

　今年度の地区ターゲットは「Gotta Do!」です。「〇〇

しなくちゃ」という意味です。そして八尾RACのクラブ

ターゲットは、「UPGRADE」です。会員もクラブも、より

高いレベルにする、という意味です。そしてこれを、増

強にもつなげていきたいと考えています。

　これは私個人での目標でもあり、これからも「アップグ

レードした」とまわりから言っていただけるよう、精一杯

努力してまいります。

　今年度の事業計画としてまず、イルミネーション点灯

式を予定しています。「街に光を、心にぬくもりを」とい

うことで、昨年はサンタの格好をして、子どもたちにお

菓子などを配りました。点灯の前には献血も行いまし

た。今年も12月に計画しています。

　また輝への支援や門松づくりについても、今年も12

月に予定しています。１月には初詣例会として友田様

の矢作神社を参拝し、会の発展などを願います。

　その他、福祉団体との事業や地域貢献活動などを

計画しています。また、定款と細則の見直しにも取り組

みます。

　そして今年度の活動報告ですが、７月の例会では倉

内様に講演いただき、ディスカッションも行いました。

ありがとうございました。８月には琵琶湖で移動例会を

開催しました。

　また７月には、第１回の地区献血を実施しました。暑

い時期は、献血が減るそうです。次は２月の寒いとき

に行います。

　そしてクリーンハイクを２ヶ月に一回、行っています。

９月にも近鉄八尾駅前で実施しました。この活動は継

続して、社会貢献に努めていきたいと思っています。

　各例会にご参加いただいたロータリーの皆様、あり

がとうございました。例会場は現在、輝を利用していま

すが、自立するためにも会場を探しているところです。

　皆様のご支援により、来年５月に周年記念式典を予

定しています。改めて感謝の気持ちでいっぱいです。

まだまだ未熟ですが、今年度もご指導、ご鞭撻をよろ

しくお願いいたします。

▼ローターアクト委員会・加藤　優　委員長

　今年度、ローターアクト委員長を務めており、地区の

ローターアクト委員会にも出向しています。

　今日来ていただいているRACの２人も、仕事を持っ

ています。活動を継続するには、経営者の理解がな

いとなかなか難しい面があります。一方、わが社の取

引先には、RACで出会った経営者夫妻もおられます。

　楽しんで奉仕活動をする、という意味では、少し変

わっていく必要もあるのではないかと思います。まず

は自分たちのRACとは何なのか、改めて考えていただ

ければ、と考えています。

　また皆様の会社でも、35歳未満の従業員様がおら

れれば、ぜひRACにご入会ください。もちろんご親族

も歓迎です。

　これからもご指導をよろしくお願いいたします。



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

▼長竹会長　RACの皆様、卓話宜しくお願い致します。

浦川さん、福村さん、ウズベキスタンお疲れ様でした。

▼児林直前会長　本日、卓話、八尾RAC加藤委員長、

田中幹事、よろしくお願いします。楽しみにしています。

▼野村副会長　RACの皆さん、卓話よろしくお願いし

ます。昨日はうれしかったです。ありがとうございました。

▼相馬幹事　八尾RACのみなさま、ようこそ。本日の

発表よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　やっと朝夕涼しくなってきました。

▼松本会員　例会欠席お詫び

▼村本会員　誕生内祝い

▼中川会員　良い事がありそうです。成功したらまたこ

のニコニコで報告します。

▼田中（正）会員　山本勝彦会員、昨日はありがとうご

ざいました。来年もお願いいたします。本日の卓話、

八尾RAC 加藤会長、田中幹事ようこそ！楽しみにし

ています。

▼新宮会員　八尾RAC 加藤会長、田中幹事、活動計

画頑張って下さい!!

▼山陰・吉田・平尾会員　八尾RAC 加藤会長、田中

幹事、卓話よろしくお願いします。

▼西村会員　まだまだ夏ですね…。

▼富田会員　遅刻お詫び。毎日暑いです。みなさま

気をつけましょう！

▼佐々木会員　100歳超えの日本人9万5000人になり

ました。大変お目出たいですが、9割は女性です。男

性の若い時からの生活習慣の乱れが男女差の原因

の一つといわれてます。男性の皆様、長生きのために、

若い時から日頃の生活を正して下さい。

▼谷口会員　うなぎ好きです。

▼浦上会員　昨日、国際奉仕事業でウズベキスタンか

ら帰国しました。少しですが、チョコレートをお配りして

います。10月末にノリコ学級の生徒3人を日本に招待

しますので、皆さまのご協力よろしくお願いします。

▼出口会員　2次会は不参加表明していましたが、は

やり行ってしまいました。体調に気を付けてガンバりま

す。

▼児林（健）会員　水野さん、ありがとう御座いました。

八尾RAC 加藤会長、田中幹事、本日は卓話よろしく

お願いします。

▼北山会員　ご夫人誕生日。誕生内祝い。先日は児

林直前会長、漢気あふれる心遣いありがとうございま

した。感服つかまつりました。同期BBQもおつかれ様

でした!! また、中川委員長…、おじゃましました…。

RAC 加藤会長、田中幹事、宜しくお願いします。

▼水野会員　児林健太さん、先週は大変お世話にな

りました。良い経験になりました。皆様、バザーの商品

をたくさんご協力下さり、誠にありがとうございました。

おかげさまで出口さんの車がいっぱいになりました。

感謝申し上げます。

▼安田会員　社内トラブルが続いていますが、全て解

決して良い方向に進みますように…。

▼上農会員　よいことがありました。

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼依田会員　本日もよろしくお願いします。先日は皆

様ありがとうございました。

▼前田会員　早退お詫び
■ 出席報告

月日

9/4

9/11

9/18

会員数

62

62

62

出席

43

39

40

うち出席規定
適用免除者

8

7

9

メーク
アップ

2

出席率

75.44％

67.24％

68.97％

確定
出席率

78.95％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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